



PAN acusa al gobierno de transgredir la Constitución

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- El diputado del PAN Héctor Saúl Téllez acusa al gobierno de México de transgredir la Constitución, por permitir, sin autorización del Senado, la entrada de aeronaves militares de Estados Unidos y el traslado de presos mexicanos a ese país. Advirtió que se trasgreden facultades exclusivas del Legislativo, además de cuestionar si existe un acuerdo con el gobierno estadounidense. Exigió explicar bajo qué condiciones se realizan estas operaciones, tras señalar opacidad y una posible cesión de soberanía.

<https://drive.google.com/file/d/1ga4Gvwn4uEfypUBKrJVRNnF6HqcrCBk/view>